

Vertrauensschadenversicherung

So mancher Mitarbeiter kostet seine Firma ein Vermögen

Warum Sie sich mit einer Vertrauensschadenversicherung beschäftigen sollten

Vertrauen ist wichtig für erfolgreiche Zusammenarbeit – wird aber leider häufig enttäuscht: Jedes Jahr registrieren deutsche Ermittlungsbehörden hunderttausende sogenannter Vertrauensschäden. Fälle, bei denen Mitarbeiter ihre Arbeitgeber vorsätzlich geschädigt haben – oft in erheblichem Ausmaß. Denn es handelt sich nicht nur um mitgenommenes Büromaterial oder unterschlagene Briefmarken.

Es werden Daten manipuliert, Rechnungen fingiert oder Schecks auf das eigene Konto gebucht.

Oft arbeiten kriminelle Mitarbeiter dabei mit externen Dritten wie Zulieferern oder Dienstleistern zusammen. Millionenschäden sind nicht selten.



Die Highlights von der Vertrauensschadenversicherung *

- Versichert sind nicht nur Vermögensschäden durch kriminelle Handlungen von Mitarbeitern, sondern auch Taten von Fremdpersonal, Zeitarbeitskräften oder externen Dienstleistern,
- Schäden durch Geheimnisverrat

Prämienkalkulation

Für ein individuelles Angebot wenden Sie sich an Ihren zuständigen Gebietsleiter oder wenden sich an 0531-2126680 bzw. per Mail über handel@vwfs.com